

En Juistias

QUIEN SOY

Provengo de una familia de clase media, de una familia de profesores. Me crié ahí en ... y fui logrando metas con dedicación y esfuerzo ... (REFERIRSE AL APOYO DE LA MADRE Y A LA MADRE DURANTE ESTE CAMINO).

INSERTAR LUEGO BREVE CURRICULUM: estudié en el Liceo X, después en la Universidad de Chile. Soy Abogado y Economista. He sido profesor universitario, Director de FLALBU, Secretario General de la Universidad de Chile... He trabajado como experto en problemas de empleo en organismos internacionales. Y ahora como Ministro de Educación...

En cada trabajo que he emprendido he puesto en juego todas mis capacidades; me gusta tomarlos a fondo, con toda la responsabilidad que merecen. Si no, no me siento tranquilo.

No puedo decir que estoy satisfecho con lo que he logrado hasta ahora. Estoy agradecido de la vida porque me ha dado la oportunidad de devolver a mi país, al menos en parte, lo que invirtió en mí. Pero satisfecho me siento que pueda hacer más, y quiero hacer más.

Soy ambicioso, en el buen sentido de la palabra. Yo sé que usted me va a comprender bien. Ambición significa ponerse metas altas, si uno se siente capaz de lograrlas. Pero no se trata de algo para uno, sino de lograr cosas grandes entregándose por completo a una obra.

QUE HARIA

Continuar y profundizar la obra del Presidente Aylwin. Cuando construimos la Concertación, definimos dos tareas muy grandes: democratizar este país, y centrar su desarrollo en la gente.

Este Gobierno de la Transición ha logrado lo primero: el país ha vuelto a vivir en democracia, después de todo lo que pasamos. Y eso ya es mucho.

Además se ha logrado otra cosa que es muy importante, en relación a lo segundo: se ha detenido el crecimiento de la pobreza. Todavía no disminuye claramente, pero al menos ya no crece.

Queda mucho por hacer en esto de centrar el desarrollo en la gente, que no es sólo combatir la pobreza, sino abrir cada vez más oportunidades a todos. Como lo que hemos estado haciendo en educación... (verbo)

Mi sueño es un país que cuente con la gente más sana y mejor preparada; con eso podemos competir en el mundo en el terreno que nos pongan. Y quiero un país igualitario, con toda la gente en condiciones de abrirse un futuro por sus propios méritos.

POR QUE SERIA MEJOR QUE OTROS

Creo que en los resultados de todo lo que he hecho la gente puede apreciar cuáles son mis capacidades. No quiero compararme con otras personas, a quienes respeto mucho, cuyo capital político se basa en otras cosas. Mi capital son los resultados de mi acción. Los resultados para el país. Junto a otros puse mis mejores esfuerzos en la reconquista de la democracia, primero; en el mejoramiento de nuestro sistema educacional, después. El país podrá juzgar mis méritos.

Por otra parte creo que hay algo que sólo yo puedo hacer: este país no puede vivir para siempre condenado a no poder elegir a un Presidente por el hecho de venir del bando de la izquierda. Hay una especie de veto que los chilenos tenemos que remover si queremos vivir de verdad en democracia. Es como si en Estados Unidos, después de la Guerra de Secesión, hubiera quedado prohibido elegir un Presidente que fuera del sur: no habría sido nunca un sistema democrático de verdad. Yo quiero invitar a los chilenos a levantar ese veto, porque sólo removiendo podremos decir que superamos el pasado y estamos camino al futuro.